



## SINOPSIS

JUDUL BUKU : *"A Theory of Justice"*  
PENULIS : John Rawls

"A Theory of Justice" karya **John Rawls** adalah salah satu karya paling berpengaruh dalam filsafat politik abad ke-20. Dalam buku ini, Rawls memperkenalkan konsep "**justice as fairness**" atau keadilan sebagai kesetaraan, yang ia gunakan untuk membangun sebuah teori keadilan bagi masyarakat demokratis.

Rawls memulai dengan "**posisi asali**" (original position), sebuah eksperimen pemikiran di mana individu berada di belakang "**tirai ketidaktahuan**" (veil of ignorance). Dalam posisi ini, orang-orang tidak mengetahui status sosial, kekayaan, bakat, atau situasi pribadi mereka dalam masyarakat. Dengan demikian, mereka diharapkan membuat keputusan mengenai prinsip-prinsip keadilan secara netral, tanpa bias untuk kepentingan pribadi.

Dari posisi asali ini, Rawls mengusulkan dua prinsip utama keadilan:

1. **Prinsip Kebebasan yang Sama:** Setiap orang memiliki hak atas kebebasan dasar yang setara, seperti kebebasan berpendapat, kebebasan berkumpul, dan hak-hak dasar lainnya. Kebebasan ini tidak boleh dikorbankan demi keuntungan ekonomi atau sosial.
2. **Prinsip Perbedaan (Difference Principle):** Ketidaksetaraan sosial dan ekonomi diperbolehkan hanya jika ketidaksetaraan tersebut menguntungkan pihak yang paling tidak diuntungkan dalam masyarakat. Dengan kata lain, ketidakadilan dalam distribusi sumber daya hanya dibenarkan jika itu memperbaiki posisi mereka yang berada di lapisan terbawah.

Rawls juga menekankan **kesetaraan kesempatan** di mana semua individu harus memiliki akses yang sama terhadap posisi dan jabatan dalam masyarakat, tanpa diskriminasi. Prinsip-prinsip ini menurut Rawls dapat menjadi dasar bagi sebuah sistem sosial yang adil, di mana semua anggota masyarakat diperlakukan dengan martabat dan memiliki kesempatan yang sama untuk berhasil.

Buku ini tidak hanya menjadi landasan penting dalam diskusi tentang keadilan sosial dan politik, tetapi juga menawarkan kerangka kerja teoritis yang berpengaruh dalam pengembangan sistem pemerintahan demokratis yang menghargai hak individu dan mengutamakan kesejahteraan bersama.

**ARI PALOPO, S.H.**  
No. Serdik : 202409002009